

Ä4 2018, wir kommen!

Antragsteller*in: Jan Seemann

Änderungsantrag zu V3neu2

Von Zeile 58 bis 60 einfügen:

2. möglich, Jugendverbände einzuladen, die uns auf dem ersten Blick kritisch gegenüberstehen. Eine Einladung an rechtsradikale Organisationen wie z.B. die Junge Alternative (JA) oder die Identitäre Bewegung (IB), sowie Organisationen, die die BDS(Boycott, Divestment and Sanctions)-Kampagne unterstützen, lehnen wir jedoch entschieden ab! Durch ein derartiges Bündnistreffen stärken wir

Begründung

Die JA kann nur ein Beispiel für rechtsradikale Organisation sein, mit denen wir uns nicht treffen sollten. Auch die Unterstützung der israelfeindlichen und antisemitischen BDS-Kampagne muss ein Ausschlussgrund für die Zusammenarbeit sein.